

Urgente llamado para mejorar la salud mental en México

La salud mental en México sigue siendo una asignatura pendiente en la agenda pública, y lo que muchos no saben es que este tema afecta a millones de personas cada día. La falta de recursos, la escasa formación de personal especializado y el estigma social que sigue rodeando los trastornos mentales son solo algunos de los grandes retos que enfrentan quienes padecen estos problemas. Sin embargo, un grupo de legisladores, expertos y representantes de instituciones públicas y privadas, se han unido para hacer frente a esta problemática y exigir políticas públicas integrales que puedan cambiar la situación.



La salud mental en México sigue siendo una asignatura pendiente en la agenda pública, y lo que muchos no saben es que este tema afecta a millones de personas cada día. La falta de recursos, la escasa formación de personal especializado y el estigma social que sigue rodeando los trastornos mentales son solo algunos de los grandes retos que enfrentan quienes padecen estos problemas. Sin embargo, un grupo de legisladores, expertos y representantes de instituciones públicas y privadas, se han unido para hacer frente a esta problemática y exigir políticas públicas integrales que puedan cambiar la situación.

Recientemente, en un «Conversatorio virtual sobre Salud Mental», organizado por la diputada Liliana Ortiz Pérez del PAN, se discutieron los pasos necesarios para mejorar el sistema de atención y los tratamientos en este ámbito. Según Ortiz Pérez, es urgente implementar un enfoque integral que no solo se limite a aumentar el presupuesto destinado a salud mental, sino que también fortalezca el acceso a tratamientos innovadores y promueva la inclusión social de las personas con trastornos mentales, como la esquizofrenia, uno de los más comunes y complejos.

https://mayacomunicacion.com.mx/urgente-llamado-para-mejorar-la-salud-mental-en-mexico/#google_vignette